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3. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 15.7.2021 
 
 
Frage Nr.:  189 

============= 

 

Herr Stadtv. Dr. Kößler - CDU - 

 

Anwohnerparkplätze Innenstadtparkhäuser 

 

Bewohnerinnen und Bewohner der Innenstadt konnten bisher in den städtischen Parkhäusern bei 

Bedarf einen Anwohnerparkplatz mieten. In diesem Bereich Frankfurts gibt es keine der üblichen 

Bewohnerparkzonen. Aktuelle Anfragen für das Parkhaus Römer werden jedoch von der Parkhaus-

Betriebsgesellschaft mit der Begründung abgelehnt, dass alle Anwohnerstellplätze belegt seien. Das 

ist verwunderlich, weil das Parkhaus weitgehend leersteht. Es drängt sich der Eindruck auf, dass die 

Bewohner der Innenstadt die ersten Leidtragenden der neuen Koalition bei der Umsetzung einer 

autofreien Innenstadt sind. 

 

Ich frage den Magistrat, wie viele Anwohner-Parkplätze im Parkhaus Römer derzeit vergeben sind, 

und wie hoch die tatsächliche Nachfrage ist. 

 
 
 
Antwort: 
 
Die Anzahl an Mietern mit einer subventionierten Anwohnerberechtigung beträgt 
130. 
 
Es existiert darüber hinaus eine Warteliste mit 60 Anfragen. 
 
 
 
(Klaus Oesterling) 


